



A.C. Wals feiert 60. Geburtstag!

Mit zwei Titeln durch Benedikt Huber (bis 29 kg) und Simon Marchl (bis 50 kg) ist der A.C. Wals am vergangenen Wochenende von der Schüler-ÖM aus Klaus zurückgekehrt. Es waren die jüngsten Kapitel der 60-jährigen Geschichte des erfolgreichsten Ringerklubs Österreich. Beim Jubiläums-Festakt heute Abend in der Stiegl-Brauwelt werfen die Klubverantwortlichen und Sportler von einst und jetzt einen Blick zurück.

Und es gibt wahrlich viel zu feiern, denn seit der Gründung im Jahr 1952 holte der Rekordmeister allein 46 Mannschaftsmeisterschafts-Trophäen nach Salzburg. Im Einzel brachte man es sogar auf über 600 Goldmedaillen, 300 davon in der allgemeinen Klasse.

Dabei brachte Vereinsgründer Matthias „Hias“ Berger einen Sport in die damals gerade einmal 1000 Einwohner zählende Gemeinde, der dort keinerlei Tradition hatte. Das änderte sich aber rasch, denn Bartl Brötzner I wurde 1956 Olympia-Vierter und Franz Berger, der Bruder von Matthias, ist mit vier Olympia-Teilnahmen und insgesamt 36 Staatsmeistertiteln bis heute der erfolgreichste Kämpfer des A.C. Wals.

Aber auch aktuell hat man einiges vorzuweisen: So verabschiedet man beim Jubiläum Amer Hrustanovic, den nächsten Walser Olympia-Teilnehmer.